

Der Chef des Heeresmusikkorps 1



Oberstleutnant Friedrich Szepansky

Derzeitiger Leiter des Heeresmusikkorps 1 ist seit 05. Juli 1996 Oberstleutnant Friedrich Szepansky.

1959 in Garmisch-Partenkirchen geboren, erhielt er in den Jahren 1978 bis 1980 eine Ausbildung im Fach Gesang bei Kammersänger Franz Nagel in Innsbruck. Nach seiner zeitgleichen Ausbildung zum Offizier in der Gebirgstruppe studierte er von 1981 bis 1986 an den Musikhochschulen Köln und Düsseldorf Dirigieren, Klavier, Komposition und Musiktheorie bei Prof. Hans Kast, Prof. José-Luis Prado und Prof. Hans-Elmar Bach.

Verwendungen		
Juli 1978		Eintritt in die Bundeswehr in der 2./GebJgBtl 221 in Mittenwald
Juli 1980		Gebirgsmusikkorps Garmisch-Partenkirchen
Jan 1981-März 1986		Ausbildungsmusikkorps der Bundeswehr, Hilden (Studium in Düsseldorf)
1986 März-Oktober	2. Musikoffizier	Heeresmusikkorps 300 Koblenz
1986-1989	2. Musikoffizier	Heeresmusikkorps 10 Ulm
1989 Januar-Mai	Chef-Vertretung	Heeresmusikkorps 100 Münster
1990-1991	2. Musikoffizier	Heeresmusikkorps 4 Regensburg
1991-1993	Chef	Heeresmusikkorps 12 Würzburg
1993-1996	Chef	Heeresmusikkorps 400 / Stabsmusikkorps Berlin
seit Juli 1996	Chef	Heeresmusikkorps 1 Hannover

Beförderung zum Oberstleutnant am 01.04.2001.

Im Jahr 1993 wurde er mit dem Ehrenkreuz der Bundeswehr in Silber ausgezeichnet.

Neben seinem Hobby, das er zum Beruf gemacht hat betreibt er gerne Sport. Oberstleutnant Szepansky ist verheiratet und lebt mit seiner Frau in Wietze/Aller.
